



NP 8 / 23 | Eco Rallye A Coruña
Campeonato de España de Energías Alternativas

En una cita marcada por la lluvia, Mayte Gutiérrez y Beatriz Luis lograron culminar el Eco Rallye A Coruña

17/9/2023

En Galicia comenzó la segunda parte de la temporada en el Campeonato de España de Energías Alternativas y, al mismo tiempo, sus equipos volvían a la actividad después de un largo tiempo de espera. Mayte Gutiérrez, este fin de semana acompañada por Beatriz Luis, llegaba en la quinta plaza del certamen, pero las dificultades del fin de semana le impidieron sumar puntos.

De nuevo a los mandos de un Renault Mégane E-Tech 100% eléctrico, Mayte Gutiérrez recuperaba sus planes en el Campeonato de España de Energías Alternativas (CEEA), un certamen que había realizado un amplio paréntesis y que, con la cita en A Coruña, relanza una parte final decisiva para cada uno de los aspirantes.

Mayte Gutiérrez contaba este fin de semana con Beatriz Luis en tareas de navegación, todo para encarar una de las citas más exigentes del año. Y es que a la orografía del terreno y al tiempo de inactividad se unía una meteorología complicada, sobre todo porque la lluvia lo hizo todo más difícil. A la postre, la piloto de El Hierro logró culminar la prueba, pero sin acceso a puntos, por lo que ya piensa en la siguiente.

“Sin duda, la lluvia lo ha complicado todo”, reconoció Mayte Gutiérrez. “No ha sido nuestra mejor carrera, la visibilidad y la navegación fruto de la tormenta nos perjudicó bastante y fuimos penalizando más de lo deseado”, reconoció. “En otros tramos intentamos recuperar todo lo posible, pero no fue suficiente como para puntuar y defender la quinta posición provisional con la que llegábamos a Galicia”, declaró la canaria.

Ahora, el Campeonato de España de Energías Alternativas se citará en un par de semanas en Bilbao, cita del Campeonato de Europa de la especialidad donde Mayte Gutiérrez volverá a repetir dentro de su programa nacional a los mandos de un Renault.

El equipo ZH Motorsport cuenta con el apoyo de Renault España, FIASCT, Circuito del Motor de Tenerife, Gorona del Viento, Cabildo de El Hierro, las consejerías de Deportes y Turismo, los ayuntamientos de El Pinar, Valverde y La Frontera, así como la colaboración de las empresas Condaca, Rent a Car Cruz Alta, Cabaña Masilva, Rótulos Meridiano, Itelsat Tecnisur, Milar, Quesadillas Adrián Gutiérrez e Hijos y Supermercados Terencio.

